

Les instruments de Kayla



Les doundouns sont des instruments de la famille des percussions. Ce sont des tambours en forme de cylindres, recouverts de peaux d'animaux, souvent de veaux.

Chaque peau est tenue par deux cercles en fer. Les cercles sont reliés par des cordes.



Le djabara est un instrument de la famille des percussions. C'est unealebasse, entourée d'un filet sur lequel sont accrochés des perles, des graines ou des coquillages.



Le tambourin est aussi un instrument de la famille des percussions. On prend le manche entre ses mains et, en le faisant tourner, les perles ou les graines tapent sur les peaux.